












Achraf Sanif
6º primaria 
CEIP José Pavón – Casatejada (Cáceres)

Mi infancia en el colegio

Hola, me llamo Achraf.
Os voy a contar cómo ha sido mi infancia en el CEIP José Pavón.

En primero de primaria nos tocó una profesora llamada Pilar. Era muy buena persona. Me acuerdo
que nos daba muchos regalos, abrazos y beso.
Nos sacaba siempre al patio un ratito antes del recreo para que tuviéramos más tiempo de juego.
En segundo de primaria tuvimos a una profe llamada Jacinti. Siempre nos trataba bien aunque nos
reñía un poco de vez en cuando porque nos portábamos regular con ella.
A veces bebíamos agua y se nos caía al suelo… nos reíamos mucho de eso y ella se enfadaba con
nosotros… 
En tercero de primaria repetimos profesora pero ya éramos un poco más mayores y la cosa mejoró
un poco con el comportamiento.
Pasamos a cuarto de primaria y tuvimos una profe que se llama Diana. En ese curso me pusieron mi
primer parte por mal comportamiento. Lo recuerdo muy mal y no me gustó nada. Por eso decidí
cambiar el comportamiento y emepzar a portarme algo mejor. No me han vuelto a poner ningún
parte por comportamiento. Durante ese curso hicimos mucha escritura y lectura porque nos hacía
falta  y aprendimos muchísimo.  Diana es muy buena y se portaba muy bien con nosotros.  Nos
regalaba cosas, nos dejaba salir antes al patio si hacíamos las tareas, nos daba besos y abrazos.
En quinto llegó el profe José Ángel. Nos trata muy bien y nos enseña muchas cosas. Siempre nos da
recompensas cuando hacemos las cosas bien y nos portamos bien en clase o en el patio. Ojalá José
Ángel fuese nuestro profesor en el instituto. Nos da mucho cariño y nosotros a él también.

Así ha sido mi infancia en el colegio José Pavón.

FIN
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EL PRIMER DÍA DE COLE

Había una vez una niña llamada Lucía que estaba muy emocionada por el primer
día de colegio. Había estado deseando este momento durante mucho tiempo, y
ahora que por fin había llegado, no podía dormir de la emoción.

Al día siguiente, Lucía se levantó temprano y se vistió con su uniforme nuevo. Se
peinó con su coletita de siempre y se puso su mochila nueva. Su madre la ayudó a
desayunar y luego la acompañó al colegio.

Cuando Lucía llegó al colegio, se sintió un poco nerviosa. Había muchos niños
nuevos y no sabía a quién saludar. Pero pronto se dio cuenta de que todo el mundo
estaba igual de nervioso que ella.

La maestra, la señorita Paula, era muy amable y les hizo sentir a todos cómodos.
Les contó un cuento y luego les enseñó su nueva clase.

A Lucía le encantaron las clases. Aprendió muchas cosas nuevas, como las letras
del abecedario, los números y los colores. También conoció a muchos niños nuevos
con los que se hizo amiga.

El recreo fue lo mejor de todo. Lucía jugó con sus nuevos amigos al escondite, al
pilla-pilla y a la comba. Se lo pasó tan bien que se olvidó de que estaba nerviosa.

Al final del día, Lucía estaba cansada pero feliz. Había tenido un día genial y estaba
deseando volver al día siguiente.

La moraleja de la historia es que el primer día de cole puede ser un poco nervioso,
pero también puede ser muy divertido. Es importante hacer amigos y aprender
cosas nuevas.









Hanna Gutiérrez García
6º primaria 
CEIP José Pavón – Casatejada (Cáceres)

Mi infancia

Hola, me llamo Hanna, soy de Casatejada y estoy en sexto de primaria. 
Os voy a contar mi infancia en el colegio José Pavón.
¿Te interesa?

Cuando emepcé infantil todo se veía muy diferente. Éramos los más pequeños del cole, y ahora
somos los más mayores.
Entonces, después de infantil pasé a primaria. Empecé en el primer curso de primaria. Me tocó una
maestra muy buena llamada Pilar. Nos quería muchísimo.
Luego pasé a segundo de primaria. Ese año, un compañero de clase me cortó un mechón de pelo
con unas tijeras y no me enfadé, en realidad nos reimos mucho, pero la profe sí se enfadó.
Tercero, cuarto y quinto de primaria lo recuerdo muy bien. Muchas actividades bonitas y divertidas
y muy buenos  recuerdos con los  compañeros  y profesores  que  he tenido.  Escursiones,  juegos,
actividades, bailes, festivales de navidad y fin de curso…
Por fin llegó sexto y este año somos el curso más mayor del cole.
Este año y el pasado he tenido un profe llamado José Ángel, es culturista y todos le queremos
mucho.
En mi colegio, como en todos los demás coles, se celebra el día de las castañas, halloween, fiestas
de carnaval…
El año pasado, en carnavales, nos disfrazamos de a edad media, edad moderna, contemporánea, etc.
Fuimos todo el cole representando las edades del hombre y así aprovechamos para estudiar historia.
En el festival de fin de curso hicimos un baile de acrosport chulísimo. ¡Nos lo pasamos genial!
Este año nos graduamos y pasamos al instituto. ¡Será un curso maravilloso!

FIN



Para mí ir al cole es como jugar a la
Play.

A veces es difícil pero tras veces es
más fácil.

Es difícil aprender matemáticas y
conocimiento, pero como pasa en los
videojuegos, cuanto más juego más

aprendo y me resulta más fácil.

Los profesores son como los
compañeros de equipo del FIFA 24,  

ellos me ayudan a marcar gooool!!...a
la vida. La vida es como el fútbol.

IR AL COLE ES COMO UN 

VIDEOJUEGOVIDEOJUEGOVIDEOJUEGO

by
SAMUEL









Jonathan Pascual Molano
6º primaria 
CEIP José Pavón – Casatejada (Cáceres)

La infancia en mi colegio

Érase una vez un niño que se llamaba Jonathan. Ese niño soy yo y os voy a contar mi infancia en el
colegio José Pavón.

Mis  padres  me  llevaron  al  cole  cuando  era  muy  pequeño  y  desde  ese  día  comenzó  esta  gran
experiencia.

En  infantil  tenía  unos  compañeros  muy  buenos,  compartíamos  muchas  cosas  y  realizábamos
muchas actividades bonitas y entretenidas. Canciones, juegos, dibujos, etc.
Se acabó infantil y empezó la etapa de primaria.
En esta nueva etapa conocí a mi amigo y compañero, Enrique. Se convirtió en un buen amigo y se
ganó mi repeto. 
Acabó primero y comenzó el segundo curs. Nos tocó una profe llamada Jacinti. Era muy buena pero
daba muchas voces, jajajaja. Éramos todos muy buenos compañeros y nos llevábamos muy bien.
Sacábamos muy buenas notas y estudiábamos mucho.
Un día, Enrique cortó un trozo de pelo a una compañera y amiga llamada Hanna. La profe se enfadó
mucho pero ahora lo recordamos entre risas y alegría. Ese día le echaron una buena bronca…
Acabamos segundo haciendo un baile muy bonito que recordamos con mucha alegría.
Empezamos  tercero  con  la  misma  profe  y  este  curso  no  me  gustó  mucho…  pero  tenía  que
esforzarme igualmente para aprobar y seguir aprendiendo.
Cuarto y quinto me gustó muchísimo, sobre todo quinto con nuestro nuevo maestro, José Ángel.
Cuando vino el profe José el curso era un poquito regular con el comportamiento, pero enseguida
cambiamos y nos empezar a portar mejor. 
Nos despedimos del curso de quinto con un baila súper chulo en el que hicimos acrosport.
De momento ha sido el mejor baile que hemos hecho en todo el tiempo que llevamos en el cole.
Este año también nos despedimos de la profe de inglés, Sonia, que es muy buena y pudimos hacer
muchas actividades chulas con ella.
Ahora estamos en sexto de primaria y creo que va a ser el mejor curso desde que estoy en el cole.
Pronto vamos a pasar al instituto y nuestro profe nos está preparando muy bien.
Espero que este curso acabe lo mejor posible y podamos aprende y disfrutar igual que hasta ahora.

FIN.



Leo Encinal Salvador
6º primaria 
CEIP José Pavón – Casatejada (Cáceres)

Mi infancia en el colegio

Mi infancia en el colegio José Pavón.

Hace siete años entré en el cole José Pavón de Casatejada, un pueblito de la povincia de Cáceres.
El primer día de cole nos recibieron a todos con una chuche y una caha de muñecos. 
El paso por infantil fue muy fácil y divertido. Jugábamos todo el tiempo, pintábamos…
En primero nos mandaban muchos ejercicios y deberes para poder aprender a leer y escribir, pero
eran todos muy fáciles porque teníamos una profe muy buena que se llamaba Pilar. La actuación de
fin de curso ese año fue muy buena y divertida.
Pasamos a segundo con una profe nueva que se llamaba Jacinti y empezamos haciendo muchos
deberes. El último día del curso fuimos a una excursión muy chula a un campo donde había una
tirolina, un campo de fútbol, parque multiaventura, pista de hielo, etc.
Pasamos a tercerno y seguimos otro año más con la misma profe, Jacinti. El primer día nos dio una
camiseta amrilla y verde. Nos portamos un poco mal con ella porque le tiramos una goma a la profe
y nos pusieron a todos un parte desde la dirección del cole. Nos portamos un poco mal y le pedimos
disculpas por ello. Ella nos perdonó porque era muy buena.
Un día jugamos un partido contra todos los profesores del cole, fue muy divertido.
En cuarto cambiamos de profesora y empezamos con Diana. Ese año la clase se portó bien.
En quinto vino el profe José Ángel, el mejor profe del mundo. Es culturista y nos cuenta un montón
de cosas chulas y divertidas.
Así ha sido mi experiencia estos años en el cole José Pavón de Casatejada.

FIN.





 

 

Erase una vez una niña llamada Maria y su amiga llamada Maysa. 

 

Estaban estudiando para un examen en la biblioteca del colegio y de repente se ha apago la luz y 

empezaron a escuchar ruidos , ¡huhuuuuuu hahahahah pumpum!,se asustaron y Maria empezó a 

gritar ¡aaaaaa que miedo!y de repente salio un monstruo grande y muy alto,¡enorme!. 

Maria salió corriendo a buscar algún profesor o profesora y dejo a Maysa sola con el monstruo. 

 

Maysa se asustó y también salió corriendo, se lo dijeron a una profesora, a Sonia y no les creyó y 

les dijo ¿¡porque mentís!?. No te hemos mentido, y Sonia se fue . 

Maria y Maysa se fueron otra vez a la biblioteca y encontaron al monstruo llorando. Maria le 

pregunto ¿que te pasa monstruo? y el le dijo es que quiero amigos y no tengo. Maysa le dijo 

“nosotras podemos ser tus amigas”, el monstruo le dijo ¿¡no tenías miedo de mi!? Si, pero eres 

bueno. 

El monstruo les dijo gracias y suerte a las dos en el examen. 

 

Colorin Colorado este cuento se ha acabado. 

 



Mohamed Meslek
6º primaria 
CEIP José Pavón – Casatejada (Cáceres)

¿Qué pasa con este niño?

Érase una vez, un niño llamado Mohamed. ¡Ese soy yo!

Mis padres me metieron en la escuela José Pavón de Casatejada. Desde ese día me gusta mucho el
cole y he conocido a muchos niños y niñas que se han convertido en mis amigos.
Mi mejor amigo del cole es Ilias, que ya está en el instituto.
Cuando el papá de Ilias lo dejaba en el cole se ponía a llorar porque él se quería ir con su padre y no
quería estar en el cole.
En el recreo jugábamos muchos niños pero casi siempre jugábamos Ilias, Anás, Alberto, Borja y yo.
Jugábamos en el arenero todo el día entero.
El tiempo pasaba y nosotros crecíamos y pasábamos de cursos.
Muchos niños y niñas empezaban el cole en infantil y otros se iban al instituto mientras nosotros
pasábamos cursos en el cole.
En primero tuvimos a una profe muy buena que se llamaba Alicia.
Tenía un compañero que ¡siempre la estaba liando!, la profe se enfadaba mucho con él.
Un día este compañero le cortó un mechón de pelo a una niña y… ¡madre mía la que se lió! 
El mismo compañero le pintorreó la chaqueta a la profe con rotuladores y bolígrafos…
Fuimos creciendo y yo repetí de curso en cuarto de primaria porque dejé de estudiar y esforzarme,
aunque me portaba bien. 
Me quedé muy triste porque mis compañeros pasaron de curso y nos tuvimos que separar, pero
enseguida me puse feliz de estar en una clase con nuevos compañeros y seguir aprendiendo. 
Ahora  estoy  muy  feliz  de  estar  en  esta  clase,  estoy  aprendiendo  muchísmo  y  tengo  un  buen
comportamiento.
A veces cometemos travesuras pero nuestros profes nos perdonan y nos tratan súper bien.
Al año que viene voy al instituto y echaré mucho de menos el cole y a mis compañeros.

FIN
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